

第24回桜井市地域ブランド認定推進委員会 会議録（要約）

開催日時	令和3年6月17日（木） 午後2時～3時00分
場 所	桜井木材協同組合 2階 会議室
出席者	<p>【委員】</p> <p>福井達郎氏（桜井市商工会）、林勤氏（桜井市観光協会） 岩本亨氏（桜井木材協同組合）、高田清隆氏（奈良県農業協同組合） 津田康英氏（奈良県立大学）、上地加容子氏（畿央大学） 山本卓司氏（奈良県中部農林振興事務所）</p> <p>【事務局】</p> <p>廊坊明彦（観光まちづくり課副主幹） 高井勇人（観光まちづくり課観光事業係）</p> <p>【取材及び傍聴】</p> <p>なし</p>
司会	<p>ただ今より第24回桜井市地域ブランド認定推進委員会を開催する。ご多忙の中ご出席を賜り感謝する。今年度最初の会議となるため、事務局からお一人ずつ委員を紹介させていただく。</p> <p style="text-align: center;">（委員紹介）</p> <p>ここからは議事進行を福井委員長にお願いしたい。</p>
福井委員長	では、次第2の「第7回大和さくらいブランド認定品 申請受付について」及び次第3「第4回大和さくらいブランド認定品の更新について」について事務局より説明願う。
事務局	<p style="text-align: center;">（説明）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・第7回大和さくらいブランド認定品募集について説明 ・第4回に認定された「吉隠米」が更新時期であることについて説明
福井委員長	何かご意見、ご質問があればお聞きしたい。
林副委員長	吉隠米は認定当初から生産数が需要に対し不足しており、注文したくてもできないという状況にあると聞いている。現状はどうか。
事務局	ご指摘いただいた状況のこともあり、今年度、現在認定を受けている「ヒノヒカリ」以外の品種にも吉隠米を拡大する予定をしていると聞いている。今年度の審査会の際に、生産数のことについては改めてご説明いただくよう依頼しておく。
福井委員長	次に、次第4の「今年度の啓発事業の方針について」について事務局より説明願う。
事務局	<p style="text-align: center;">（説明）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・前年度に実施した啓発事業について振り返り

	<ul style="list-style-type: none"> 今年度事業として、「鉄道駅への大和さくらいブランド看板設置」と「大和さくらいブランドホームページの改修」を提案
福井委員長	何かご意見、ご質問があればお聞きしたい。
林副委員長	駅看板のデザイン案と、デザイン費について説明いただきたい。
事務局	基本的に、昨年度作成したリーフレットのデザインを流用することを考えており、デザイン費についての具体的な金額は決定していないが、リーフレットをデザインしたアド近鉄に委託するため、必要最小限の価格に抑えられると予想している。
上地委員	<p>看板設置箇所により広告料が異なり、手頃な価格の場所もある一方、非常に高額だと感じる場所もある。設置場所は慎重に選定いただきたい。個人的には、近鉄奈良駅は金額に対して効果的だとは思えず、大和八木駅の近鉄京都線降車場所への設置には賛成である。</p> <p>事務局はどこへの設置が適切だと考えているか聞かせてほしい。</p>
事務局	金額との兼ね合いもあるが、現時点では近鉄桜井駅・長谷寺駅・大和八木駅の3カ所を考えている。
上地委員	J R 三輪駅は多くの方が訪れることに加え、近鉄電車に比べて待ち時間が長く多くの方の目に触れる機会が多いと考えられることから、ぜひ設置を考えてほしい。
事務局	J R 三輪駅は現在広告看板の枠が埋まっており、新規の掲示ができないと聞いている。別の方法がないか検討する。
上地委員	大和さくらいブランドのホームページに新しいロゴやデザインが掲載されていないため、入れた方がいい。桜井市を訪れなくてもブランド認定品が購入できるようなルートをしっかりと整備すべき。
山本委員	新しいロゴをホームページに掲載する場合は、アクセスしてすぐ目に付く場所に設置するよう注意してほしい。また、駅に看板を設置する際にはホームページのQRコードを掲載すべきである。
上地委員	市の広報誌に新ロゴのことを掲載できないか検討してほしい。
事務局	現在、広報誌には8月の認定品募集の際と1月の認定品決定の年2回掲載いただいております。誌面のスペースの都合上、これ以上新規で大和さくらいブランドについて掲載することは難しいと考えている。このことから、前述した2回のタイミングで新ロゴについても併記していただくよう広報誌製作部門に依頼する。
津田委員	看板設置期間はいつの時期を想定しているか。
事務局	半年単位での設置になるため、今年度の認定品募集が始まる8月中には設置し、1年を通じて最も桜井市への訪問数の多い1月の初詣まで継続することを考えている。
津田先生	ホームページのトップページが非常にわかりにくいいため、トップページから各商品説明・購入ページへの導線を分かりやすくすべき。また、パソコンだけでなくスマートフォンからでも操作しやすいUIになるよう注意すべき。

福井委員長	看板設置の予算確保は完了しており、また予算の上限も決まっているということなので、今回委員から出た意見を参考に、最終的な設置箇所については事務局に一任するという事によろしいか。
意義なし	
福井委員長	次に、議題5の「年間スケジュールについて」について事務局より説明願う。
事務局	<ul style="list-style-type: none"> ・令和3年度 年間スケジュールの説明 ・次回委員会の日程を決めていただくよう依頼
福井委員長	<p>何かご意見、ご質問がなければ、次回の委員会の日程を決めたい。</p> <p style="text-align: center;">(次回の委員会日程調整)</p> <p>令和3年10月26日(火)に決定する。</p> <p>他にご意見、ご質問がなければ、これにて本日の委員会を閉会とする。</p>